

Raymond Walker

www.drum-energy.com



Von 1980 bis 2002 spielte ich als professioneller Percussionist in einer erfolgreichen Band namens "Pato Banton and the Reggae Revolution" in England. Erfolgreiche Hits wie "Baby come back" mit UB40, "Cowboysong" und "Spirit in a material world" mit Sting ermöglichten es mir auf Bühnen der ganzen Welt mit weiteren Stars wie z. B. Peter Gabriel, Jimmy Nail und The Wailers zu performen.

2002 entschied ich mich, eine eigene Plattform namens Drum Energy zu gründen und meine musikalische Erfahrung in Workshops weiter zu geben.

Seit 2006 unterrichte ich an der Johann Sebastian Bach Musikschule.

SCHWERPUNKTE/BESONDERHEITEN

West Afrikanische Djembe Ensembles, Karibische und Latein Amerikanische Rhythmik Unterricht Steel Pan



UNTERRICHTSFÄCHER

Percussion

STANDORT/E

Karlsplatz, 1040 Wien Gumpendorf, 1060 Wien POP Akademie, 1110 Wien Währing, 1180 Wien

AKTUELLE PROJEKTE

Musikalisches Austausch Projekt mit England und Jamaika

"Musik ist mein Leben!"